

La Radio Numérique

Inventé à Rennes, le DAB+ revient en force en Bretagne

Conférence – 9 janvier 14h Hôtel de Rennes Métropole

4 av Henri Fréville (métro Clémenceau)

Gratuit - sur inscription

https://my.weezevent.com/dab-la-radio-numerique

Des dizaines de radios, certaines nouvelles, émettent déjà en numérique à **Rennes**, à **Brest** et dans plusieurs autres localités bretonnes.

Vous voulez en savoir plus ?

Les acteurs du territoire notamment cessonais ont joué un rôleclé dans l'avènement de ce nouveau mode de diffusion de la radio, devenu une norme mondiale.

Venez écouter et interroger les acteurs

français et étrangers partenaires de cette épopée! Ils vous expliqueront « comment ça marche » et évoqueront le présent et l'avenir de la radio.

L'Association A3C7, www.a3c7.fr, en partenariat avec la ville de Cesson-Sévigné et Rennes Métropole, vous invite à un cycle de conférences le mardi 9 janvier 2024.

Complété par une Exposition Cesson-Sévigné - Campus CentraleSupélec Du 21 au 23 mars 2024 - Gratuit - Tous publics









